

Қазақстан Республикасы • 050060
Алматы қ. • Розыбакиев к-сі, 227
тел.: +7 (727) 313 30 40 • факс.: +7 727 302 21 21
e-mail: info@almu.edu.kz,
www.almu.edu.kz



Republic of Kazakhstan • 050060
Almaty • Rozybakiev str., 227
tel.: +7 (727) 313 30 40 • fax: +7 727 302 21 21
e-mail: info@almu.edu.kz,
www.almu.edu.kz

Исх. № 0111-10/0173-2393
« 20 » 07 2018 ж.

**Чрезвычайному и Полномочному
Послу Республики Армения в
Республике Казахстан
г-ну Ара Саакяну**

Уважаемый Ара Саакян!

Almaty Management University (далее – AlmaU) имеет честь выразить Вам свое глубокое почтение и признательность!

AlmaU является предпринимательским, социально-ответственным университетом мирового уровня. В период глобализации мировой экономики мы активно развиваем интернационализацию, международное сотрудничество, академическую мобильность. В нашем университете обучаются студенты из разных стран мира, таких как: Россия, Узбекистан, Кыргызстан, Таджикистан, Азербайджан, Китай, Туркменистан, Нигерия и другие. Фундаментом обучения в нашем университете являются высокие академические стандарты, основывающиеся на современных технологиях обучения.

Ежегодно Университет проводит международный конкурс-проект для иностранных абитуриентов «MegaChance». Целью данного проекта является привлечение талантливых, одаренных абитуриентов, желающих получить степень бакалавра в Казахстане. AlmaU выделяет 100% и 50% гранты на обучение. Гранты выделяются на 3 специальности бакалавриата: Менеджмент, Маркетинг и Финансы на английское языковое отделение. Условия конкурса (см. Приложение 1).

AlmaU готов предложить гранты на обучение для студентов из Вашей страны в предстоящем 2018-2019 учебном году. Просим Вас оказать содействие в реализации данного проекта, путем передачи данной информации в Министерство Образования Вашей страны, а также информировании заинтересованных абитуриентов.

Пользуясь данной возможностью, позвольте выразить глубокую признательность за плодотворное двустороннее сотрудничество между нашими странами.

**С уважением,
Первый проректор**

А. Канагатов.

Исп.: Алина Гречко
Тел.: +7 707 322 94 60
a.grechko@almu.edu.kz

014807

Условия участия и требования

Для участия в конкурсе, участнику необходимо зарегистрироваться по указанной Оргкомитетом электронной ссылке.

Ссылка на регистрационную форму <https://goo.gl/wSPTRd>.

Этапы конкурса «MegaChance».

Первый этап конкурса – портфолио участника, в которое входят документы подтверждающие академические, социальные, спортивные, творческие и другие успехи кандидата. В портфолио участника входят следующие документы: диплом, аттестат или справка об окончании образовательного учреждения (школы, колледжа или лицея), приложение или транскрипт с пройденными предметами и оценками, удостоверение личности или паспорт, рекомендательные письма, грамоты и дипломы (учебная, творческая, спортивная и социальная деятельность), языковые сертификаты, к примеру IELTS, TOEFL и т.д. Видеоролик-самопрезентация (до 2-х минут)

Второй этап конкурса – мотивационное эссе. Эссе пишется участниками на одну из тем, определенных Конкурсной комиссией на русском, казахском или английском языках на выбор.

Темы эссе на выбор:

«Почему я хочу учиться в AlmaU?»

«Моя будущая специальность»

«Почему именно я достоин гранта AlmaU?»

«Я - будущий предприниматель!»

Портфолио и эссе отправляются на электронный адрес: bachelor@almau.edu.kz

Третий этап конкурса – скайп-собеседование с Деканом Школы.

После рассмотрения и обсуждения эссе и портфолио всех участников конкурса Комиссия путем открытого голосования выбирает победителей конкурса по большему количеству проголосовавших.

Результаты конкурса объявляются участникам конкурса Оргкомитетом посредством публикации на официальном сайте Университета almau.edu.kz.

**To Extraordinary and Plenipotentiary
Ambassador of Republic of Armenia
to the Republic of Kazakhstan
Mr. Ara Sahakyan**

Dear Ara Sahakyan!

Almaty Management University (hereinafter - AlmaU) has the honor to express to you its deep respect and gratitude!

AlmaU is an entrepreneurial, socially responsible university of world level. During the globalization of the world economy, we are actively developing internationalization, international cooperation and academic mobility. Our university trains students from multiple countries of the world, such as: Russia, Uzbekistan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Azerbaijan, China, Turkmenistan, Nigeria and others. The foundation of education at our university is high academic standards based on modern teaching technologies.

Every year the University holds an international competition-project for foreign entrants "MegaChance". The goal of this project is to attract talented, gifted applicants who wish to obtain a bachelor's degree in Kazakhstan. AlmaU allocates 100% and 50% grants for training. Grants are allocated for 3 specialties of the bachelor's degree: Management, Marketing and Finance in the English language department. The terms of the competition (see Appendix 1).

AlmaU is ready to offer grants for students from your country in the upcoming 2018-2019 academic year. We ask you to assist in the implementation of this project, by transferring this information to the Ministry of Education of your country, as well as informing interested applicants.

We avail ourselves of this opportunity to express to you assurances of our highest consideration for the productively bilateral cooperation between our countries.

**Sincerely,
First Vice-Rector**



Kanagatova A.

Terms of participation and requirements

To participate in the contest, the participant must register at the electronic link specified by the Organizing Committee.

Link to the registration form <https://goo.gl/wSPTRd>.

Stages of the "MegaChance" competition.

The first stage of the competition is a portfolio of the participant, which includes documents confirming the academic, social, sporting, creative and other success of the candidate. The participant's portfolio includes the following documents: diploma, secondary school diploma or certificate of completion of an educational institution (school, college or lyceum), diploma supplement or transcript with passed subjects and grades, identity card or passport, letters of recommendation, certificates of honour and diplomas (educational, creative, athletic and social activities), language certificates, for example IELTS, TOEFL, etc. Video-self-presentation (up to 2 minutes).

The second stage of the competition is a motivational essay. The essay is written by participants on one of the topics from the list established by the competition Committee in Russian, Kazakh or English languages to choose from.

Themes of the essay to choose from:

"Why do I want to study at AlmaU?"

"My future specialty"

"Why am I worthy of the AlmaU grant?"

"I am a future entrepreneur!"

Portfolio and essays should be sent to the email address: bachelor@almau.edu.kz

The third stage of the contest is a Skype interview with the Dean of the School.

After reviewing and discussing the essay and portfolio of all contest participants, the Commission through open voting chooses the winners by the number of voters.

The results of the contest will be announced to participants by the Organizing Committee through publication on the official website of the University almau.edu.kz.